

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral incauta 33 kg de speed a un vecino de Pamplona, que ha ingresado en prisión

El alijo, hallado en el domicilio del detenido, es el mayor de este tipo de droga interceptado por este Cuerpo policial, con un valor de 2,8 millones en el mercado negro

Martes, 02 de julio de 2013

La Policía Foral se ha incautado recientemente de 33 kilogramos de speed encontrados en el domicilio de un vecino de Pamplona que ha sido detenido y puesto a disposición del juzgado de Instrucción número 1 de Pamplona, cuyo titular ha decretado su ingreso en prisión.

Según los agentes, el speed decomisado podría alcanzar los 100 kg tras el proceso de corte y adulteración. Se estima que su valor en el mercado negro rondaría los 2,8 millones de euros.

Asimismo la Policía Foral ha decomisado 26 plantas de marihuana, cinco gramos de hachís y diversos útiles para la confección y distribución de papelinas hallados también durante el registro del domicilio del detenido, E.M.B., de 29 años.

El resultado de esta operación policial antidroga ha sido presentado esta mañana en la Comisaría Central de la Policía Foral en Beloso Alto (Pamplona) por el director general de Interior, Patxi Fernández, el jefe de la Policía Foral, Gerardo Goñi, y el comisario principal del Área de Investigación Criminal, Eduardo Sainz de Murieta.

Este es el mayor alijo de speed interceptado hasta el momento por la Policía Foral y coincide con los controles de seguridad ciudadana y operaciones antidroga que realiza este Cuerpo policial en fechas anteriores a los Sanfermines, momento en el que las personas dedicadas al tráfico de sustancias hacen acopio de droga para su distribución durante las fiestas.

El varón detenido no distribuía la droga, que procedía de Holanda, directamente a los consumidores sino a otros traficantes.



Paquetes de speed incautados y parte de la marihuana decomisada.

Operación policial

Gracias a la colaboración ciudadana, la Policía Foral tenía indicios de que E.M.B., de 29 años y vecino de Pamplona, podría dedicarse al tráfico de drogas. Tras varias semanas de investigación y seguimientos, los agentes solicitaron al juzgado de Instrucción número 1 de Pamplona una autorización judicial de entrada y registro del domicilio del sospechoso, ubicado en el barrio de la Rochapea.

La entrada en la vivienda se realizó el 26 de junio. Los agentes encontraron en su interior una pequeña caja fuerte con tres paquetes de alrededor de un kilogramo de una sustancia blanquecina que resultó ser speed. Asimismo, dentro de una maleta de grandes dimensiones hallaron dos cajas de plástico fuertemente precintadas que contenían 15 paquetes similares a los anteriores.

La Policía Foral también localizó en el inmueble una habitación preparada para el cultivo de marihuana, con dispositivos controlados de ventilación e iluminación, que albergaba 13 plantas; un pequeño invernadero en la terraza con 8 plantas; y otras cinco plantas, en fase de secado, en otra estancia de la vivienda. Finalmente los agentes se incautaron también de cinco gramos de hachís y de diversos útiles para la confección y distribución de papelinas.

En esta operación participaron agentes de la Policía Foral pertenecientes al Grupo de Intervenciones Especiales, Grupo de Guía Caninos, del Área de Seguridad Ciudadana y de la Policía Judicial.

E.M.B., fue detenido por la Policía Foral y puesto a disposición del juzgado de Instrucción número 1 de Pamplona, cuyo titular ha decretado su ingreso en prisión.

Intervenciones en los días previos a San Fermín

La Policía Foral refuerza los controles de seguridad ciudadana y las operaciones antidroga en los días previos a los Sanfermines, momento en el que las personas dedicadas al tráfico de sustancias hacen acopio de droga para distribuirla durante las fiestas.

En estos momentos varias investigaciones de la Policía Foral continúan abiertas y no se descartan nuevas detenciones e incautaciones en fechas próximas.



Pequeño invernadero hallado en la terraza de la vivienda.